
令和５年度 地域部活動（ラグビー部）参加者 感想一覧 

令和５年１１月～１２月実施 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○最初は上手くできるか不安だったけど、少しは上手くなれたと思うし楽しかった

ので参加して良かったと思いました。 

 

○とても楽しかったです｡キックが上手く出来るようになったので､嬉しかったで

す｡ 

 

○信頼できるスタッフの方々ばかりでした。また来年もやりたいです。 

 

○来年もやってほしい。競技で使う動きを根拠から教えてもらえたのがとても良か

ったと思います。そのおかげでスポーツ自体の仕組みなども学べました。とても楽

しかったです。 

 


